
会議概要書 

会議の名称 第４回 校名等検討委員会 

日 時 令和４年５月１８日（水）午後６時～６時４０分 

会 場 市役所 東中会議室 

出 席 者 市教委：荒井教育長、太田参事、平林課長、一本木課長補佐（中山職

務代理者、仲原教育委員、下川教育委員、森教育委員）８名 

委 員：８名 

次 第 １ 開  会 

２ あいさつ 

３ 会議事項 

（１）校章の選定について （２）その他 

４ 閉  会 

主な意見等 【校章の選定に関すること】 

○選定基準は、資料の内容でよいか ⇒ 案のとおり 

・検討委員では、応募されたデザインが利用しやすいのかなど分から

ない。有識者は、その辺がわかる方なのか ⇒ 市美術振興専門委員

会などを想定している。選定基準から利用しやすいものやデザイン

性など、さまざま面でご意見をいただけると考えている。また、学

校の美術教諭にも加わっていただくので、新校の学校像なども考慮

して、選定いただけると考えている。 

・生徒の選定委員選出は、学校の判断でよいか ⇒ はい 

・会議はどの程度か ⇒ １回で予定しているが、選定状況により複数

回もある。 

・検討委員会からの選出は３人なのか ⇒ ３人でお願いしたい。 

○検討委員会からの選定委員は、大久保委員、栗林委員、小田委員。 

○１次選定の委員の選定数は、１０作品でよいか ⇒ よい 

・市外からの応募は、出身等ということか ⇒ デザイン理由に記載し

ている方は、市のゆかりのある方と分かるが、記載のない方は不明

である。 

【その他】 

・保護者説明会は ⇒ 再編準備委員会の検討内容を取りまとめて 10

月を目安に実施したい。２月にもコロナ禍で説明会を中止し、動画

配信を行っている。先週、市Ｐ連の総会があり、進捗状況を説明し

た。制服等のご質問があり、おさがりは使用できないかなどご意見

をいただいた。新しい制服を身に付ける生徒の気持ちも大切にする

ことが必要である。就学援助世帯への費用負担もある。 

 
 


